

# 茅ヶ崎同盟教会 教会学校だより

## 2010年度年間暗誦聖句 (こどもさんびか3番)

主はわたしのぼくしゃであって、わたしにはとぼしいことがない。  
主はわたしを緑のまきばにふさせ、いこいのみぎわにともなわれる。  
主はわたしのたましいをいきかえらせ、みなのために、  
わたしをただしいみちにみちびかれる。  
たといわたしは死のかげの谷をあゆむとも、わざわざいをおそれません。  
あなたがわたしとともにおられるからです。  
あなたのむちとあなたのつえは、わたしをなくさめます。  
あなたはわたしの敵のまえで、わたしのまえにえんをもうけ、  
わたしのこうべにあぶらをそそがれる。  
わたしのさかずきはあふれます。わたしの生きているかぎりは、  
かならずいつくしみとめぐみがともなうでしょう。  
わたしはとこしえに主の宮にすむでしょう。 詩篇 23 篇(口語訳)



教会学校だより秋の号です。本年度も聖書のお話がより子どもたちによくわかるように、小学校2年生までの小さい子どもたちのクラスと、小学校3年生から成人科の大人の方々のクラスの2つに分けて礼拝を行っています。礼拝に続く分級はさらに4つのクラスに分かれ、家族的な雰囲気の中で楽しい活動が毎週くり広げられています。

### 〔幼・小学低学年科〕

今年の夏は、ことさら暑かったので、サンルームでの礼拝・分級は集中力に欠け、静かに礼拝をまもる事が難しいので2階の小礼拝室をかりて7・8・9月と行いました。

小礼拝室は、クーラーの効いた落ち



着きある部屋なので、自然と静かな心にさせられ、しっかりとお話も聴く事ができ助かりました。1年生のわかちゃん、みほちゃん、時々顔をみせにきてくれる2年生のちーくん、もえちゃん、おじいちゃんおばあちゃんのお家にお泊りに来た時だけ参加してくれる創ちゃん、みつきくん、それからいつも私たちに笑いを提供してくれるここちゃん、の主要メンバーでゴム段をしたり、フルーツバスケット・かごめかごめ等、3歳～8歳までの子どもも楽しめる遊びを工夫し行ってきました。「また日曜日、教会にいきたいな～」と思える礼拝・分級をめざし、これからも1人ひとりの子どもの顔を思い浮かべ祈って行きたいと思っています。夏期学校に参加してくれた沢山の子どもたちがいつの日か礼拝につながってくれる事を祈り夢見ています。(稲津悠紀 記)

### 〔小学科〕



5年生3人、3年生2人がレギュラーです。5年生の男子はサッカーのある日は出席できません。元気な男の子と、個性豊かな女の子、とても楽しい雰囲気です。ワークブックで、お話の復習をして、お祈りをします。これから手仕事もしたいと思っています。毎月第4週目は校長先生の準備した“まちがいさがしパズル”を幼稚科から中

高科までの生徒・教師合同で行っています。一番早くできれば優勝なので、大人も子どもも区別なく熾烈(しれつ)なたたかいをくりひろげています。

(安田雄子 記)

### 〔中・高科〕

毎年変わらない紹介文！なので、今年は趣向を変えてこれからの予定です。

10月からは、「イスラエルの王たち」としてサウル王・ダビデ王・ソロモン王



について学びます。現在のイスラエル国旗にもなっているダビデの星。この3人を知らずして、イスラエルは語れません。

クリスマスに向けては「神を礼拝する」として旧約聖書、新約聖書それぞれから計5人の人を通して学びます。人生における最高の奉仕、それは真心か

らの礼拝です。礼拝について、しっかり学びましょう。

年明けからは、新約聖書から、「主イエスに会った人たち」を学びます。これは3年間にわたる大きなカリキュラムの最後、楽しみにしててくださいね。

若いうちに聖書を知ること、神様と出会うこと、生き方の目的を知ることとはとても大切な事ことです。

部活や勉強受験などなど、本当に忙しい中でも教会に来てくれるみんなに、私達教師の方が励まされます。来てくれたみんなに、感謝です！（大木怜子 記）



猛暑の夏休み。部活に、勉強に、熱中症を予防しながらの毎日。合宿だって、大変です。ごはんを無理にでも食べなくちゃ、ひっくりかえっちゃう。受験生にとっては、まずは1つの山となる夏休み。でも……こう太陽がキラキラじゃあ、昼は海への誘惑が強すぎて、夜は夜で、花火や夕涼み、夜食を食べに行きたいという誘惑が強すぎて。でっ、猛暑の中9月に入り、公立校は冷房なしで、マジきつい。授業中はぼうっ、としているか、爆睡タイムです。9月は文化祭のシーズンで、暑いから出店は繁盛、フィーバーしました。

10月から、マジで勉強モードに入らないとヤバイです。神様、自分の進むべき道を教えて下さい。神様からいただいた素晴らしい才能を、100%活かせる、神様がお望みになる道を示して下さい。そして、それに向かって精一杯のことができますように、お守りください。（弓桁あずさ 記）

## 〔成人科〕



成人科には、今年から新しい教師が加わりました。落合兄です。音楽が好きで、毎月第4聖日の分級は落合兄の讃美デイです。讃美歌について色々と資料を集め、選曲とお話もして下さるのでとても楽しいです。現在はクリスマスに関連した讃美歌を教えて頂いています。植物もお好きで、朝顔を200株も世話しています。教会に飾られている生け花も毎週画像に収めています。

さて、成人科分級では聖書の学びをとおして各々が語り合い、交わりを深めています。現在生徒の皆さんが揃うのが中々難しい状態にあります。仕事の関係、子どもの学校行事などで教会に来られないことが多々あります。でも、とても和やかでゆったりとしているので、是非、皆さん来て頂きたいと願っています。

（飯田純子 記）

## 〔CS聖歌隊〕

今年度の参加は今のところ、残念ながらありません。大人も子どももいつでも飛び入り参加を歓迎します。大きな声を出して、讃美をして、一週間のスタートをしませんか。心と身体に健康に聖歌隊を!! 掲載写真は、敬老の日礼拝で“主われを愛す”を元気に讃美しているお友だちです。  
(安田雄子 記)



## 〔New わいわいキッズ〕

New わいわいキッズは毎月第4土曜日午前11時から12時の1時間です。

## 〔絵本だいすき!!の会〕

0歳児～就学前の子どもと保護者対象の「絵本だいすき!!の会」は毎月第3週火曜日の午前10時半から開催しています。

## 〔校長より〕



暑かった、でも楽しかった夏休みも終わり新学期となりました。教会学校は日曜日の朝9時から、幼稚科から成人科までイエスさまのお話と讃美の礼拝をおこなっています。これからの行事は収穫感謝昼食会とクリスマス祝会が予定されています。お友だちをさそって教会に来てください。少し早い8時半からは聖歌隊の練習も行っています。みなさんの参加をお待ちしています。(森本 成 記)

## 〔教会学校のこれからの予定〕

### 11月27日収穫感謝の昼食会 午前10時より



当日は土曜日ですが、10時に教会に集まって、讃美とメッセージを聞きながら収穫感謝の昼食会を行います。メニューは自分たちでつくるおにぎり、豚汁、フルーツポンチです。お楽しみに。

## 12月19日クリスマス祝会



礼拝の後、お昼からみんなでランチを食べます。そしてイエスさまの降誕劇やさんぴかを歌います。今年はどんな出し物がでるでしょうか。クリスマス・プレゼントあるかな。お友だちやご家族のみなさんと一緒に参加しましょう。

## 12月24日クリスマスキャロリング・キャンドルサービス



夜6時半よりキャロリングがあります。みんなろうそくをもってさんぴかを歌って教会の近くの家々を巡ります。9時からは教会でキャンドルサービスがあります。ろうそくの明かりのもとで、聖書を読み、クリスマスキャロルを讃美してイエスさまのご降誕をお祝いします。是非お父さんお母さんと一緒にご参加ください。

## 編集後記 (Oct.21st. 2010 Updated)



2010年度教会学校だより秋の号をお届けします。秋の号は、壁新聞で教会に掲示してありますが、教会ホームページ掲載用としても通常判型で皆さまご紹介することにいたしました。文末画像は、本年7月28日に横浜みなとみらい大ホールで行われたニューヨーク・横浜親善ハンドベル・コンサートで演奏する当教会クワイアです。CS教師が5名参加しました。(森本)

